

Mein Mitteilungsblatt

Mitteilungsblatt für Roth, Hilpoltstein, Allersberg

Medenrunde 2014



Mitmachreporter
Wolfgang Drexel

Abenberg. Zum Abschluss der offiziellen Punkterunde der Tennis-Spielgemeinschaft kann man mitunter auf sehr erfreuliche Platzierungen in den Abschlusstabellen verweisen.

So erreichten die Junioren 18 in der Klasse K3 einen sehr erfreulichen 1. Platz. Mit nur einer Niederlage und fünf Siegen wird man nächstes Jahr eine Spielklasse höher antreten dürfen. Ihre beste Landesliga-Saison bisher spielten die Herren 55. Sie erreichten einen hervorragenden 2. Platz mit 12:2 Punkten und mussten sich nur der DJK Ursensollen knapp geschlagen geben. Bei den Herren 50 war das Endergebnis nicht weniger erfreulich. Auch hier konnte man in der Klasse K1 einen ausgezeichneten 2. Platz belegen der durch eine knappe 9:12 Niederlage gegen den Tabellenersten Weißenburg zustande kam. Einen guten 3. Platz erreichten die Herren 30 in der Klasse K1 und sicherten sich damit den Verbleib in dieser Spielklasse. In einem hart umkämpften Kellerderby ge-

gen Stadtpark Schwabach verlor die Herren 40 Mannschaft knapp mit 12:9 und belegte damit den letzten Tabellenplatz in der Klasse K3. Durch den Einbau neuer, noch unerfahrener Spieler, ist trotz allem ein Aufwärtstrend in der Mannschaft erkennbar der im nächsten Jahr zu Erfolgsergebnissen führen sollte. Die Damen 30 konnten sich als 4er-Mannschaft über einen 3. Platz in der Klasse K4 freuen, der durch einen Sieg und ein Unentschieden erkämpft wurde. Den vorletzten, und damit 7. Platz, belegten mit einem Sieg die Damen 40 in der Klasse K2. Die Knaben 16 wurden mit 2:10 Punkten Dritter in der Spielklasse K1 und für die Knaben 14 reichte heuer das eine Unentschieden leider nur zum letzten Platz in der Klasse K2-Jugend. Zusammenfassend blickt man auf einen erfolgreichen Saisonabschluss zurück, welcher auch gemeinsam beim obligatorischen Sommerfest auf der Tennisanlage der DJK Abenberg bis in die frühen Morgenstunden ausgiebig gefeiert wurde.

Diesen Beitrag finden Sie auch unter der Artikel-Nr. 35500 auf www.mein-mitteilungsblatt.de



Mitmachreporter
Wolfgang Drexel

Mehr unter Artikel-Nr. 35500 auf
www.mein-mitteilungsblatt.de
und im Heft auf S. 13



Foto: Wolfgang Drexel